

Nos footballeurs, à Beaumont de Lomagne !



Composition de l'équipe : MONTFIQUET Basile, DAROLLES Florian, WERRY Allan, BLAL Mohamed-Amine, DUSSEAU Antoine, EICLIES Mathys, et CORD'HOMME Aloys.

Le 1^{er} tournoi de futsal de l'année se déroulait à Beaumont de Lomagne au Collège Despeyrou.

Composée de 4 joueurs benjamins et 3 joueurs minimes, notre équipe mixte s'est retrouvée intégrée au tournoi minime garçons.

C'est après 1h15 de bus que notre équipe a joué son premier match qui l'opposée à l'équipe du Collège St Joseph de Beaumont de Lomagne. En infériorité de taille et de gabarit, notre équipe a donné toute son énergie en défense dans ce match plus qu'accroché. Notre gardien a été exemplaire en repoussant plus d'une quinzaine de tirs adverses. Nos joueurs se sont battus jusqu'à la dernière seconde. Mais malheureusement les assauts répétés de l'équipe du Collège de St Joseph ont fini par avoir gain de cause 10 secondes avant le coup de sifflet final. C'est donc sur le score de 1 - 0 que nos joueurs se sont inclinés pour leur premier match. Un match intense et disputé.

Le 2^{ème} match du tournoi, les opposés à l'équipe du Collège Despeyrou, équipe composée exclusivement d'élève de 3^{ème}, alors que la nôtre avait dans ses rangs un élève de 6^{ème} et deux de 5^{ème}. Mais c'est avec une envie de gagner et de bien faire que nos jeunes joueurs sont rentrés sur le terrain face à cette équipe de géants. Malgré leur envie de bien faire et la combativité dont nos joueurs ont fait preuve et les prouesses de notre jeune gardien, le score final fut sans appel 5 - 0 pour les élèves de Beaumont.

Un grand bravo à nos 7 garçons qui ont fait preuve d'un bel esprit d'équipe et qui ont montré une grande combativité lors de ce tournoi.



Marine MUTEAU

Enseignante d'EPS